
                                                                       
Compte rendu de l’assemblée générale de
la compagnie des archers de la Seulles du

15 septembre 2015

Ouverture de la séance :  19 h 15
Inscrits : 44
Présents : 20 – Procurations : 6

La séance est ouverte par le rappel des résultats obtenus par la compagnie lors de la saison
dernière par Philippe GODARD.

-Rapport moral     :
Présenté  par  Désiré  LENOEL,  satisfait  des  résultats  obtenus  par  le  club  pour  l’année
2015/2015.

-Rapport sportif et d’activité     :
Présenté par Désiré LENOEL, Philippe GODARD et Henri VINCENT.

-Point  sur  les  nouvelles  modalités  d’entrainement  et  leurs
conséquences sur l’organisation des séances     :
Présenté par Laurent GAUTHIER, Emmanuel DORTEE et Désiré LENOEL.
Choisir un un lundi pour des réglages avec les confirmés. 
Proposition de faire 2 cours 
1) A partir de 17h30 à 19h pour les débutants le mercredi
2) A partir de 19h à 20h30 pour les confirmés afin de corriger les défauts

-Sécurisation des pas de tir     et rappel des règles de sécurité:
Présentée par Désiré LENOEL.
Sollicite une protection pour les Tirs des confirmés à 30 mètres, les débutants, un filet,  ou
autre, en étude

-Calendrier de la saison 2015-2016     :
Présenté par Désiré LENOEL et Philippe GODARD.

- 17 janvier : St-Sébastien 
- 30/31 janvier : Championnat départemental salle adulte sur qualification.
- 28 mai : Tir au drapeau
- 26 juin : Tir du Roy

-Nouveaux statuts de la compagnie     :



Présenté par Désiré LENOEL et Jean-René RIED.
- Joints au courriel.
- Acceptation à l’unanimité

-Installation d’un jardin d’arc au parc de l’édit et rapprochement avec la
tradition archère.
Présenté par Désiré LENOEL et Jean-René RIED.
Projet en étude, avis favorable des membres de la compagnie

-Travaux à réaliser par les membres de la compagnie (Nettoyage du
terrain, fabrications diverses, particulièrement ceux liés au jardin d’arc)
Présenté par Désiré LENOEL.

- Rapport financier :
. Synthèse du rapport financier présentée par Jean-René RIED.

Accepté à l’unanimité

-Questions  diverses     (  accès  au  terrain,  inscriptions  aux  concours,
passages de flèches ou plumes, …):
Collégiales. – Accord de principe pour des archers extérieurs au club de tirer à l'espace Miroux
avec présentation de la licence. Une participation de 35 euros sera demandée.

- Election des membres du bureau :
La totalité du bureau est à renouveler.

Sortant : Désiré LENOEL – Philippe GODARD - Jean-René REID – Henri VINCENT
Démissionnaire : Gilles ESCHE – José ROCHE

Nouveau Bureau :
Désiré  LENOEL –  Philippe  GODARD – Jean-René RIED –  Henri  VINCENT –  LECONTE
Evelyne – Emmanuel DORTEE – Patrick BARTH

- Clôture de la soirée avec le pot des archers.     : 21h05
REUNION DU BUREAU pour ELECTION DES POSTES :

Président : Désiré LENOEL

Président  Adjoint : Philippe GODARD

Trésorier : Jean-René RIED

Responsable concours du club : Henri VINCENT

Secrétaire : Evelyne LECONTE

Responsable matériel : Emmanuel DORTEE

Adjoint au responsable du Matériel : Patrick BARTH.


